



Mapping Control. Retenue par Paca Accelerator

La société aixoise Mapping Control, forte d'une croissance annuelle de 200% et d'une nouvelle levée de fonds de 2 M€ en juin 2015, vient d'être retenue par la Région Paca pour bénéficier du nouveau programme de développement dédié aux PME innovantes. Le comité de sélection de Paca Accelerator a en effet retenu Mapping Control dans les cinq premières entreprises qui vont rejoindre le programme pilote d'accélération, mis en place par l'agence régionale pour l'innovation et l'internationalisation des entreprises de Provence Alpes Côte d'Azur et la Région Paca en partenariat étroit avec Bpifrance. Mapping Control bénéficiera de trois types de services : une master class animée par une personnalité pouvant lui faciliter son projet de développement à l'international déjà entamé; des ateliers sur la gestion de l'hypercroissance et enfin, un coaching individualisé où il sera accompagné à la fois par un mentor et des experts nationaux et internationaux. Créée en 2006, Mapping Control édite une suite logicielle modulaire dédiée à l'optimisation de la gestion des flottes de véhicules, ciblant la réduction des coûts et l'amélioration de la productivité des collaborateurs nomades.